

## **Drame à Angoulême: mort d'un jeune de 28 ans qui fuyait la police**



Par **charentelibre.fr**, publié le 10 avril 2020 à 16h59, modifié à 18h42.

**Info CL.** Boris n'avait que 28 ans. Il est décédé vers 1h du matin, dans la nuit de jeudi à vendredi, en fuyant la police, au niveau du pont de Saint-Antoine.

Les fonctionnaires de la BAC de nuit l'ont croisé vers minuit et demi. Le jeune homme était au volant d'un véhicule. Ils ont voulu le contrôler, lui ont fait signe de s'arrêter. Le jeune homme a esquivé, a pris la fuite.

Poursuite en voiture. Au niveau du pont de Saint-Antoine, bloqué, le jeune homme a stoppé son véhicule, est sorti. Il a enjambé la rambarde du pont, a sauté dans la Charente, sous les yeux médusés des policiers.

L'un des fonctionnaires a aussi plongé pour tenter de secourir le jeune homme. En vain. Le garçon, 28 ans, est décédé.

Selon nos informations, rien dans son véhicule ne peut expliquer une telle prise de risque. L'enquête ouverte par le parquet d'Angoulême a été confiée au SRPJ de Limoges. Une autopsie sera pratiquée mardi pour déterminer les causes exactes de la mort.